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COMPTE-RENDU	

DE	L'ASSEMBLEE	GENERALE	
Du	06	juillet	2022	à	19h00	!

Convoca*on	:	le	04	juin	2022	!
Présents	:		 La	Présidente,	ML	Ciesla,	la	trésorière	N.	Pire,	les	membres	du	bureau	(C.		
	 	 Ponthenier,	E.	Bieler,	M.	Bouvier)	

V.	VIAL,	animatrice	spor*ve,	
12	adhérentes		

	 	 Elus	:	M.	Revelin,	R.	Broizat,	B.	Vernay	
		!
Ordre	du	jour	:	 -	Bilan	moral	et	financier	de	l'associa*on	
	 	 	 -	Renouvellement	du	bureau		
	 	 	 -	Ques*ons	diverses	!
La	présidente	remercie	les	par*cipants.	!
Bilan	moral	et	financier	de	l'associa1on	!

• Les	adhérents	et	les	ac*vités	:	!
Après	 2	 saisons	marquées	 par	 la	 crise	 sanitaire,	 les	 cours	 ont	 pu	 de	 nouveau	 être	 dispensés	
normalement	et	sans	interrup*on	dès	le	mois	de	septembre.	
Toutefois	le	pas	sanitaire,	puis	vaccinal,	ayant	été	imposé	réglementairement,	comme	beaucoup	
d’associa*ons,	Ener’gym	a	perdu	des	adhérents	qui	n’avaient	pas	le	pass	requis.	
Malgré	ce	contexte	ce	sont	86	adhésions	qui	ont	été	enregistrées,	et	pour	 la	1ère	 fois	dont	5	
hommes.	
Nous	comptons	sur	les	adhérents	pour	encourager	de	nouvelles	personnes	à	nous	rejoindre	à	la	
rentrée	prochaine.	!
Ce^e	 année	 nous	 avons	 pu	 de	 nouveau	 proposer	 les	 4	 cours	 habituels	 :	 Lundi	 à	 19h	 et	 20h	
Fitboxe	et	Zen	abtude,	et	mercredi	à	19h	et	20h	Bodysculpt	et	Aerodance.	!
L’associa*on	 remercie	 Virginie	 VIAL	 pour	 sa	 1ère	 saison	 au	 club.	 Son	 professionnalisme,	 son	
dynamisme	et	sa	bienveillance	sont	très	appréciés.	!!
▪ Les	manifesta*ons	organisées	par	le	club	:	!

Ce^e	année,	l’associa*on	a	pu	de	nouveau	organiser	une	soirée	pour	Noël.	

Ainsi	 le	10	décembre	2022,	 ce	 sont	24	personnes	qui	 se	 sont	 retrouvées	autour	d’un	apéri*f	
dinatoire	au	Duplex	87	à	St	Agnin	sur	Bion.	Une	soirée	très	agréable	pour	faire	connaissance	et	
s’amuser	qui	a	plu	à	tous	les	par*cipants.	

Pour	également	reprendre	les	bonnes	habitudes	le	club	a	également	organisé	une	sor*e	de	fin	
d’année	le	4	juin	2022.	19	adhérents	se	sont	dépassés,	voir	surpassés	!,	à	KOESIO	Saint	Priest.	
Par	équipe	nous	avons	suivi	un	parcours	sous	la	forme	de	missions	à	réaliser	faisant	appel	aussi	
bien	à	la	tête	qu'aux	jambes.	Un	parcours	final	à	12	mètres	de	haut	a	effrayer	plusieurs	d’entre	
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nous.	Nous	avons	terminé	la	soirée	par	un	très	agréable	repas	convivial.	

!
• Le	bilan	financier	!

Le	bilan	financier	est	arrêté	au	30	juin	2022.	
Ce^e	année	comme	convenu	lors	de	la	dernière	assemblée,	le	tarif	annuel	était	de	150€.	
Les	anciens	adhérent	sont	pu	bénéficier	de	leur	avoir	rela*f	aux	cours	de	l’an	dernier	annulés	à	
cause	du	Covid.	!
Ainsi	le	Club	a	engagé	10	337,85€	en	dépenses	et	perçu	13	964,67€	en	rece^es.	
Le	résultat	est	par	conséquent	bénéficiaire	de	3	626,82€.	!
En	dépenses	:	

- Frais	bracelets	/	pass	sanitaire	:	115,20€	
- Frais	bancaires	et	assurance	:	259,11€	
- Frais	postaux	:	25,92€	
- Cadeau	à	Virginie	:	54,62€	
- Presta*on	animatrices	spor*ves	incluant	les	frais	de	déplacement	:	8	140€	
- Cout	des	sor*es	:	1	743€	!

En	rece^es	:	
- Adhésions	:	13	050€	
- Par*cipa*on	ds	adhérents	aux	sor*es	:	898€	
- Revenus	de	placement	:	16,67€	!

Ce	résultat	vient	s'ajouter	à	l'argent	déjà	en	réserve.	Ainsi	l'associa*on	 	dispose	de	11	738,37€	
sur	le	compte	courant	et	de	15	351,47€	sur	le	livret	A.	!
La	saison	2022-2023	:	!

• Les	ac*vités/	horaires	:	!
Le	 cours	 d’Aerodance	 ne	 séduisant	 qu’une	 douzaine	 d‘adhérentes,	 il	 a	 été	 proposé	 de	 le	
remplacer.		
Par	ailleurs	finir	à	21h	parait	trop	tardif	pour	beaucoup,	surtout	en	hiver.	
Ainsi	 nous	 avons	 lancé	un	 sondage	et	 décidé	de	modifier	 notre	offre	de	 cours	 au	 regard	des	
résultats.	
Ce^e	décision	a	été	prise	début	mai,	sans	a^endre	l’assemblée	générale,	car	la	mairie	a	imposé	
de	fournir	avant	le	13	mai,	les	informa*ons	qui	seront	communiquées	dans	le	mag	asso.	Il	était	
important	de	communiquer	sur	nos	ac*vités	dans	ce	magazine	diffusé	juste	avant	la	rentrée.	!
Ainsi	désormais	les	cours	débuteront	à	18h45	puis	19h45	pour	finir	à	20h45.	
Les	cours	du	lundi	restent	inchangés.	
Le	mercredi	se	succèderont	:	à	18h45	un	cours	de	Bodysculpt	sur	45	minutes,	puis	à	19h30	un	
cours	de	Step	de	45	minutes	également,	et	pour	finir	un	cours	de	stretching	de	20h15	à	20h45.	
Nous	espérons	que	ce	nouvel	enchainement	de	disciplines	sera	apprécié.	!!

• Les	salles/horaires	!
L'associa*on	remercie	la	municipalité	pour	le	mise	à	disposi*on	des	salles.	
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Elle	regre^e	que	 la	salle	Claire	Delage	ne	puisse	pas	 lui	être	mise	à	disposi*on	le	 lundi,	car	 le	
Clubhouse	est	trop	pe*t	et	 le	cours	de	Fitboxe	est	celui	qui	rencontre	 le	plus	de	succès.	C’est	
désormais	chronique	et	fait	désormais	perdre	des	adhérents	qui	ne	reviennent	pas	à	cause	de	
cela	 ou	 sont	 dissuadées	de	 s'inscrire,	 après	 avoir	 fait	 un	 essai.	 Les	 condi*ons	de	pra*que	ne	
sont	pas	très	bonnes	même	si	c’est	une	très	bêle	salle.	
Il	 est	 également	 signalé	 que	 la	 chaleur	 en	 hiver	 aussi	 bien	 au	 Clubhouse	 qu’à	 la	 salle	 Claire	
Delage	est	 inadaptée	à	 la	pra*que	 spor*ve	 (trop	de	 chauffage).	D’autant	qu’au	Cluhbhouse	 il	
fait	également	extrêmement	chaud	sur	 la	période	printemps	été.	 Il	 serait	 souhaitable	que	 les	
fenêtres	puissent	à	minima	s’ouvrir	pour	essayer	de	générer	une	aéra*on.	!
Les	élus	demandent	à	ce	que	l’associa*on	écrive	à	la	Mairie	par	mail	pour	signaler	ce	problème	
de	chauffage.	!!

• Nouveaux	tarifs	/	budget	2022-2023	
Concernant	les	tarifs,	la	co*sa*on	était	de	150€.	Elle	est	maintenue.	
Une	 proposi*on	 de	 tarif	 dégressif	 pour	 un	 2è	 adhérent	 de	 la	 famille	 est	 faite	mais	 n’est	 pas	
retenue	 par	 l’assemblée	 après	 un	 vote	 à	 main	 levée.	 Le	 tarif	 actuel	 est	 es*mé	 déjà	 très	
abordable.	!
Virginie	 disposant	 de	 nombreuses	 musiques	 et	 enchainements,	 l’associa*on	 n’adhèrera	 pas	
pour	l’instant	aux	concepts	LES	MILLS.	!
Renouvellement	du	bureau	!
La	Présidente	actuelle	Marie-Laure	CIESLA	propose	de	nouveau	sa	candidature	à	ce^e	fonc*on.	
Nelly	PIRE	allant	déménager,	laisse	sa	place	de	trésorière.	
Après	un	appel	à	candidatures	et	un	vote	à	l’unanimité,	le	bureau	est	composé	des	membres	
suivants	:	!!
♣ PRESIDENTE	:		 	 Marie-Laure	CIESLA,	Directrice	FPT	

554	chemin	de	Vers	38440	St	Jean	de	Bournay	
♣ TRESORIERE	:	 	 Nadia	BREMON,	assistante	commerciale	

6	bis	allée	des	papillons	38260	Portes	des	Bonnevaux	(Semons)	!
Sont	également	désignés	en	tant	que	membres	ac*fs	du	conseil	d'administra*on	:	!
▪ DESSEAUX	Claudia,	sans	emploi	

Domiciliée	202	route	de	Charantonnay,	38440	St	Jean	de	Bournay	
▪ PONTHENIER	Cin*a,	Professeur	d'espagnol	

Domiciliée	278	chemin	de	Baye*ère	38440	St	Jean	de	Bournay	
▪ BOUVIER	Marion,	Professeur	des	écoles	

Domiciliée	603	ch	du	Brulet	38440	Meyrieu	Les	Etangs	
▪ BIELER	Emilie,	Cadre	à	La	Poste	

Domiciliée	786	chemin	des	Cunières	38440	St	Jean	de	Bournay	
▪ JEANNOT	Fanny,	Responsable	approvisionnement	et	planifica*on	

127	sen*er	des	Saugières	38440	Artas	!
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Le	forum	des	associa1ons	le	3	septembre	de	10h	à	16h.	!
Ce^e	année,	après	2	années	d’interrup*on,	les	démonstra*ons	sont	de	nouveau	autorisées.	
Des	volontaires	pour	par*ciper	sont	les	bienvenus.	
Idem	pour	tenir	le	stand	!
L'ordre	du	jour	étant	épuisé,	la	séance	est	levée.	!
La	réunion	est	suivie	d’un	repas	préparé	et	partagé	par	chacun	des	par*cipants.	!
Le	9	juillet	2022	 !

La	Présidente,	
Marie-Laure	CIESLA


